

Loporzano

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de El Salvador

La torre es de cuatro cuerpos de sillería separados por línea de imposta de piedra y el quinto es octogonal rematado por chapitel. Los dos últimos cuerpos cuentan con las aristas de las esquinas achaflanadas. Los vanos que albergan las campanas se abren en arco de medio punto enmarcado por moldura compuesta cóncavo-convexa, de bocel y nacela, hasta las impostas. En la separación del cuerpo de campanas con el octogonal, en cada una de las esquinas, se dispuso una decoración a modo de pináculo sobre plintos.

Datación: s. XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-006-150-062/Iglesia/de/El/Salvador.html#.WyYRpRfpeUk>

